
Rapina ai danni di un anziano
in viale Tunisi, arrestati
Un  siracusano  di  50  anni,  già  conosciuto  alla  forze  di
polizia, e un cittadino marocchino di 44 anni, la cui presenza
nel  territorio  nazionale  risulta  irregolare,  sono  stati
arrestati  dagli  agenti  del  Commissariato  di  Ortigia  con
l’accusa di rapina aggravata e lesioni personali perpetrati
nell’aprile scorso nei confronti di un pensionato 72enne.
L’ordinanza  di  custodia  cautelare  in  carcere,  emessa  dal
G.I.P. del Tribunale di Siracusa, scaturisce a seguito di
un’attenta  attività  d’indagine,  coordinata  dalla  locale
Procura della Repubblica e condotta dagli investigatori della
Polizia di Stato in servizio al Commissariato di “Ortigia”,
che ha consentito di fare luce sull’episodio cui è rimasta
vittima il pensionato che, il 4 aprile scorso, sarebbe stato
rapinato in viale Tunisi dai due indagati. Dopo le incombenze
di legge, i due arrestati sono stati condotti in carcere.

Blocca  l’auto  e  tenta  di
rapinarlo, 24enne arrestato
Un 24enne è stato arrestato dai Carabinieri di Rosolini per
tentata rapina, detenzione e porto abusivo di armi.
Nello specifico, un 35enne si è recato presso gli uffici della
Stazione  Carabinieri  per  denunciare  una  tentata  rapina,
riferendo  che  un’autovettura,  dopo  averlo  sorpassato  gli
avrebbe tagliato la strada obbligandolo a fermarsi. Un uomo,
lo  avrebbe  afferrato  per  un  braccio,  intimandogli  di
consegnare il denaro simulando il possesso di una pistola
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occultata  dietro  la  maglietta  e,  successivamente,  avrebbe
tentato  di  strappargli  il  portafoglio  dalla  tasca  dei
pantaloni.  La  vittima  opponeva  resistenza  e,  per  cercare
aiuto, suonava il clacson della propria auto riuscendo così a
mettere in fuga il pregiudicato. I militari dell’Arma hanno
immediatamente avviato le indagini che, attraverso riscontri
investigativi, hanno portato all’identificazione dell’autore,
un uomo di 24 anni del luogo, in atto sottoposto agli arresti
domiciliari  con  permesso  di  allontanarsi,  che  dopo  le
formalità di rito è stato arrestato e tradotto presso la casa
circondariale di Siracusa.

Piste  ciclabili  in  zona
Ierone,  scarseggiano  i
parcheggi:  scatta  la  sosta
gratis per 15 minuti
Parcheggi a tempo, con sosta gratuita di 15 minuti, nella zona
di via Ierone.
L’amministrazione comunale, attraverso il settore Mobilità e
Trasporti,  sarebbe  pronta  ad  istituire  questo  sistema  di
sosta, allo scopo di alleggerire una situazione che, con la
realizzazione delle piste ciclabili, starebbe penalizzando le
attività commerciali della zona per via della diminuzione del
numero di stalli nell’area.
Il tema è stato oggetto di un’interrogazione del consigliere
Andrea Buccheri, a cui, nel corso della seduta di ieri, ha
risposto l’assessore al ramo, Enzo Pantano. La richiesta di
Buccheri  era  proprio  quella  di  prevedere  un  sistema  di
parcheggio a tempo, “per attenuare le limitazioni determinate
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dalla  realizzazione  delle  piste  ciclabili  Gelone”.  La
rimodulazione del progetto originario, che prevedeva che le
piste ciclabili attraversassero corso Gelone ha comportato una
serie  di  variazioni  anche  in  termini  di  disponibilità  di
parcheggi. Da qui, l’esigenza di andare incontro alle esigenze
dei commercianti, che lamentano una diminuzione della presenza
di acquirenti, proprio per via della carenza di spazi in cui
posteggiare.
La stessa soluzione era stata richiesta anche per la zona di
via  Laurana-Viale  Zecchino.  In  questo  caso,  tuttavia,
l’amministrazione  comunale  non  sembra  intenzionata  ad
introdurre  il  sistema  di  sosta  a  tempo.

“C’è  una  bomba”,  falso
allarme a Noto scattato dopo
una telefonata anonima
Una telefonata anonima aveva fatto scattare l’allarme bomba in
centro a Noto, nel primo pomeriggio. In pochi minuti sono
scattate le misure di sicurezza per le verifiche del caso, con
la presenza sul posto dei Carabinieri. Una parte del centrale
corso Vittorio Emanuele è stata chiusa al transito, anche
pedonale.
Le verifiche si sono concentrate in ogni angolo dell’area
genericamente  indicata  dalla  chiamata  giunta  al  numero  di
emergenza. In campo anche un’unità cinofila addestrata per
fiutare gli esplosi. In pochi metri si trovano una banca, la
chiesa  dell’Immacolata  e  le  scalinate  antistanti.
Fortunatamente, gli artificieri giunti sul posto non hanno
ritrovato alcun ordigno, facendo così rientrare l’allarme.
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Porto  rifugio  di  Santa
Panagia,  rifinanziati  i
lavori  urgenti  con  4.6  mln
dal Po Fesr
“Finalmente possono partire i lavori urgenti per il porto
rifugio  di  Santa  Panagia,  a  Siracusa.  Da  oltre  un  anno
battaglio in Regione per il ripristino del riccio di testa e
della diga foranea della struttura che garantisce la sicurezza
della navigazione e la gestione ordinaria dei servizi nautici
in entrata ed in uscita da Siracusa. Una pressione continua e
costante che ha portato al rifinanziamento dell’opera con 4,6
milioni  di  euro  a  valere  sui  fondi  Po  Fesr,  come  avevo
sollecitato con diverse interrogazioni parlamentari e con più
interventi in Aula. I lavori sono stati già aggiudicati a
gennaio scorso, purtroppo fuori tempo massimo per l’impiego
del  precedente  finanziamento.  L’aggiudicazione  è  ancora
valida. Adesso, con questa nuova dotazione finanziaria, si
proceda spediti con i lavori”. Così in una nota il deputato
regionale Carlo Gilistro (M5S).
Il  porto  rifugio  è  oggi  parzialmente  inagibile,  con  due
distinte ordinanze della Capitaneria di Porto. Si tratta di
una struttura piccola tanto quanto vitale per la marineria e
l’economia siracusana. Basti, ad esempio, pensare al pontile
industriale  che  movimenta  qualcosa  come  14  milioni  di
tonnellate all’anno di prodotti petroliferi, con circa 350
navi petroliere in ingresso ed in uscita con l’assistenza,
supporto e vigilanza di pilotine e rimorchiatori di casa al
porto rifugio di Santa Panagia.
Con  la  diga  foranea  in  quelle  condizioni,  a  forza  di
inibizioni oggi sono solo due i rimorchiatori ormeggiati a
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fronte dei sei previsti. Per dare un’idea, il loro intervento
è essenziale per la sicurezza anche del vicino porto Grande:
quando la Msc ruppe gli ormeggi, sono stati quei rimorchiatori
a permettere di riportare condizioni di sicurezza ottimali, in
supporto con quello già presente sul luogo.
Nella programmazione del Fondo per lo Sviluppo e la Coesione
2021/2027 inseriti anche “2,3 milioni per il ripristino di via
Lido  Sacramento,  altrettanti  per  il  restauro  e  il
consolidamento del tempio di Apollo e per l’ala ovest del
castello  Maniace”,  sottolinea  il  parlamentare  Luca  Cannata
(FdI). Inoltre nell’elenco, considerando anche i fondi Fsc,
vanno:  “15  milioni  di  euro  destinati  alla  protezione  e
riqualificazione paesaggistica e ambientale del litorale del
Lido di Noto. Anche la sicurezza stradale verrà migliorata con
un  milione  di  euro  per  il  consolidamento  del  quartiere
Canalazzo, mentre Sortino riceverà 1,5 milioni per una nuova
rete  idrica,  Melilli  vedrà  la  costruzione  di  nuovi  pozzi
idropotabili e impianti di illuminazione pubblica ad energia
rinnovabile e Augusta beneficerà dei fondi previsti per il
restauro del castello Svevo. Importanti somme sono previste
anche  per  l’adeguamento  sismico  delle  scuole  e  per
l’efficientamento energetico, come dimostrano i 3 milioni di
euro per la scuola Archimede e la primaria Papa Giovanni XXIII
di  Solarino.  A  Solarino  sarà  realizzato  anche  un  nuovo
parcheggio per la scuola Madre Teresa di Calcutta. Ad Avola,
previsti fondi per i lavori di riqualificazione dell’ex cinema
teatro  Cappello  come  centro  culturale  congressuale  e  3,8
milioni di euro per il raccordo della viabilità su via Sandro
Pertini. Sono previsti interventi di miglioramento sismico ed
energetico anche per le scuole di Portopalo e Ferla, mentre
Francofonte otterrà 355 mila euro per pensiline con pannelli
fotovoltaici. Il Libero consorzio ha ottenuto 1,6 milioni per
la  manutenzione  straordinaria  della  Sp15  Solarino-Fusco-
Sortino  e  17  milioni  di  euro  saranno  destinati  alla
manutenzione degli scarichi e degli impianti del biviere di
Lentini, un intervento cruciale per la rivalutazione sismica.
Attendiamo  la  firma  dell’accordo  e  le  successive



programmazioni – conclude Cannata – che offriranno ulteriori
opportunità di crescita e sviluppo per tutta la provincia di
Siracusa”.

Istituita  in  Prefettura  la
Cabina  di  coordinamento  per
gli interventi del PNRR
Questa mattina il Prefetto di Siracusa Raffaela Moscarella ha
partecipato alla riunione, in videoconferenza, presieduta dal
Presidente del Consiglio dei Ministri Giorgia Meloni, con la
partecipazione dei Ministri dell’Interno Matteo Piantedosi e
per gli Affari europei Raffaele Fitto, per l’avvio contestuale
dei lavori delle Cabine di coordinamento, istituite in tutte
le Prefetture italiane nei giorni scorsi.
All’incontro  hanno  partecipato  in  sede  locale  anche  il
Presidente  di  ANCI  Sicilia  Paolo  Amenta,  i  referenti  del
Libero Consorzio comunale, del Comune di Siracusa e di una
rappresentanza dei Comuni del territorio provinciale.
Dopo la videoconferenza, il Prefetto Moscarella ha presieduto
la riunione a livello locale, rappresentando la necessità di
una ricognizione dei progetti finanziati dal PNRR nell’ambito
provinciale, invitando le amministrazioni destinatarie delle
risorse  finanziarie  stanziate  a  fornire  i  dati  aggiornati
sullo stato di avanzamento e di attuazione dei progetti, che
saranno raccolti attraverso la compilazione di un apposito
format predisposto dalla Prefettura, ove sarà possibile anche
segnalare le criticità riscontrate, le soluzioni già adottate
e quelle ancora da risolvere.
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In possesso di 220 grammi di
crack,  hashish  e  marijuana.
Arrestato 31enne di Floridia
Un 31enne è stato arrestato dai Carabinieri di Floridia e
dallo Squadrone Eliportato Cacciatori di “Sicilia” per essere
gravemente indiziato di detenzione abusiva di stupefacenti.
Nello  specifico,  durante  una  perquisizione  domiciliare,  i
militari hanno sorpreso l’uomo intento a preparare, in un
bollitore,  del  crack,  rinvenendo  31  dosi  di  crack,  35  di
marijuana, 28 di hashishe un panetto da 100 grammi, per un
peso complessivodi oltre 220 grammi di stupefacente, oltre a
materiale  per  il  confezionamento  e  la  pesaturae  170  euro
ritenuti provento dell’attività di spaccio.
Lo stupefacente è stato sequestrato per i successivi esami di
laboratorio e l’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato
posto ai domiciliari presso la sua abitazione.

“Le  corde  dell’Anima”  al
Castello Eurialo con Osvaldo
Iacono e Neja
Un viaggio attraverso composizioni originali, colonne sonore e
grandi  classici  della  musica  rock.  Questo  è  “Le  Corde
dell’Anima” ,con il chitarrista siciliano, Osvaldo Lo Iacono.
L’artista  agrigentino  si  esibirà  al  Castello  Eurialo  di
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Siracusa venerdì 31 maggio alle ore 19:30. L’evento è promosso
dal Parco Archeologico di Siracusa, Eloro, Villa del Tellaro e
Akrai in seno alla manifestazione “Il Parco per la città”. La
manifestazione,  sotto  la  direzione  artistica  di  Lello
Analfino, è ideata dall’architetto Carmelo Bennardo e mira a
integrare il patrimonio archeologico con la vita culturale e
sociale della comunità locale. Il musicista Lo Iacono, dopo
aver  militato  per  sette  anni  nelle  fila  dei  Tinturia,  ha
prestato  il  suo  talento  ad  artisti  di  fama  nazionale  e
internazionale, tra cui Antonella Ruggiero e Amii Stewart. Con
una carriera ricca di esperienze e collaborazioni prestigiose,
l’artista porta una maestria unica e una passione travolgente
a ogni esibizione. I brani interpretati durante lo spettacolo
racconteranno  una  storia,  una  narrazione  che  sarà  molto
suggestiva per il pubblico. Ma non sarà solo la musica a
catturare  l’attenzione:  lo  spettacolo  si  svolgerà  in
un’atmosfera  unica,  dove  la  natura,  il  paesaggio  e
l’architettura  storica  fungono  da  cornici  ideali.  Le  note
della chitarra elettrica, a tratti distorte, si fonderanno con
le morbide sonorità del violoncello, del pianoforte e delle
tastiere elettroniche incontrando l’eterea voce della cantante
Neja. La formazione completa: Osvaldo Lo Iacono alla chitarra,
Giuseppe Zito al piano e alle tastiere, Antonino Saladino al
violoncello, Gabriel Guarneri al basso e Gaspare Costa alla
batteria, con la straordinaria voce di Neja. L’evento, oltre a
rappresentare  un’opportunità  straordinaria  per  esplorare  il
ricco  patrimonio  archeologico  della  regione,  offrirà  al
pubblico un’esperienza culturale e artistica di alto livello.

Tentata  truffa,  62enne
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condannato  a  6  mesi  di
reclusione
Cinque  mesi  e  28  giorni.  Dovrà  scontarli  un  62enne
riconosciuto colpevole di tentata truffa commessa nel 2014 a
Roma. L’uomo è stato arrestato dai Carabinieri di Noto in
esecuzione  di  un  provvedimento  emesso  dal  Tribunale  di
Sorveglianza di Roma.
L’arrestato,  dopo  le  formalità  di  rito,  è  stato  posto  ai
domiciliari  presso  la  sua  abitazione,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.

Auto si ribalta sulla rampa
d’uscita  Siracusa  Nord,  due
feriti lievi
Incidente  autonomo  questa  mattina  sulla  rampa  di  uscita
Siracusa nord della Siracusa-Catania. Poco prima delle 11.30,
una Citroen con a bordo due ragazzi è finita ribaltata. Gli
occupanti della vettura, due ragazzi, sono stati accompagnati
in ospedale per accertamenti. Le loro condizioni non destano
comunque particolari preoccupazioni.
Le cause del sinistro sono al vaglio degli investigatori che
non  escludono  alcuna  ipotesi  al  momento:  un  guasto,  una
manovra errata, un malore o la velocità.
Sul posto sono intervenuti anche i Vigili del Fuoco. La rampa
è  rimasta  temporaneamente  chiusa  per  consentire  rilievi  e
soccorsi,  sino  a  quando  non  è  stata  rimossa  la  vettura
capottata, liberando la carreggiata.
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